

議会日誌

1月

- 13日 総務委員会／市民生活委員会
- 14日 県南都市問題協議会環境問題研究部会視察
- 15日 議会広報委員会／
県南都市問題協議会危機管理問題研究部会講演会／
県南都市問題協議会都市計画・交通問題研究部会視察
- 16日 文教・建設委員会視察
- 19日 健康福祉委員会／総務委員会／文教・建設委員会／
熊本県長洲町議会視察来庁
- 20日 文教・建設委員会／三重県松阪市議会視察来庁
- 21日 栃木県日光市議会視察来庁／一区議長会議員研修会
- 22日 議会広報委員会
- 23日 県市議会議長会役員会
- 27日 議会改革特別委員会
- 28日 議会運営委員会／常任委員会（総務／文教・建設／
健康福祉／市民生活）

2月

- 4日～5日 2月臨時会 本会議（正副議長選挙等）
- 6日 県市議会議長会議員行政研修会
- 9日 戸田競艇組合議会議会運営委員会／
千葉県柏市議会視察来庁／
戸田市議会災害対策支援本部設置訓練
- 10日 蕨戸田衛生センター組合議会議会運営委員会
- 12日 青森県五所川原市議会視察来庁
- 13日 戸田競艇組合議会
- 16日 議会運営委員会／健康福祉委員会
- 17日 埼玉県議会視察来庁
- 18日 蕨戸田衛生センター組合議会／
議会モニター委嘱状交付式
- 23日 本会議（開会、施政方針、総括説明、詳細説明）／
議会運営委員会
- 24日 本会議（詳細説明）
- 25日 蕨戸田衛生センター組合議会

3月

- 4日 本会議（総括質問）／議会広報委員会
- 5日 本会議（議案質疑）／委員長会議／議会運営委員会／
議員互助会役員会
- 6日 本会議（一般質問①）
- 9日 本会議（一般質問②）／
文教・建設委員会／市民生活委員会
- 10日 本会議（一般質問③）／議会運営委員会
- 11日 健康福祉委員会
- 12日、13日、16日、17日 常任委員会（総務／
文教・建設／健康福祉／市民生活）
- 18日 特別委員会（交通対策／議会改革）／議会運営委員会
- 19日 健康福祉委員会市内視察
- 20日 戸田競艇組合議会
- 25日 本会議（委員長報告、討論、採決）

トヤゴ。

※日程は変更になる場合があります。
▼気軽に市役所へ傍聴において

29日（月）	22日（月）	19日（金）	18日（木）	16日（火）	15日（月）	12日（金）	11日（木）	6月4日（木）
本会議 （討論・採決）	特別委員会	常任委員会	本会議 （一般質問）	本会議 （一般質問）	本会議 （質疑）	本会議 （質疑）	本会議 （議案説明）	本会議 （議案説明）

6月定例会の予定

（掲載した写真を差し上げます。詳しくは議会事務局まで）
本紙は環境に配慮し、再生紙と「大豆油インキ」を使用しています。

就任あいさつ

議会における危機管理体制の構築・拡充を



議長 三浦 芳一



副議長 馬場 栄一郎

このたび、議員各位のご推挙により、私たちは議長並びに副議長に就任いたしました。大変光栄でありますとともに、責任の重大さに改めて身の引き締まる思いであります。市民の皆様の安心・安全を第一に考え、昨年12月に施行いたしました「戸田市議会における災害発生時の対応要領」等に基づいた実践訓練の実施など、危機管理体制の構築や拡充に努めてまいります。

また、議会改革を一層前進させ、改革の息吹を絶え間なく吹き込むとともに、「開かれた議会」を目指して、公平で公正な活力ある議会運営を行ってまいります。さらに、市民福祉の向上に向けて、市民・行政・議会が一緒になって汗をかく、「協働」による新たなまちづくりを推進していきたいと考えております。

引き続き市民の皆様の信託に全力で応えるため、最善の努力を尽くす決意でございますので、今後とも一層のご支援とご協力を賜りますよう、よろしくお願ひ申し上げます。

題字を書してくれた人



「と」は、形のバランスに気をつけて書きました。
「だ」は、濁点の力強さを意識して書きました。

美谷本小学校 6年 藤岡 日菜 さん



▲この議会だよりは私たちがつくっています



2015年が幕を開け、早いもので5月である。今年には終戦から70年という節目。改めて歴史を学び、あのときの教訓をどう未来へ継承すべきか。そして、間もなく東日本大震災で被災した仙石線が全線での運転再開だ。

早朝の彩湖周辺を散策しています。戸田ヶ原の桜草が、とてもきれいに咲き始め、満開のソメイヨシノとのコントラストが、とても美しい季節です。でも、ちょっと残念なのが、桜草の株を持ち去った跡があるのが心痛みます。

今年1月・2月はとても寒い日が続きましたが、3月になって急に暖かくなり、桜が開花した途端に初夏のような陽気になり、やっぱり地球温暖化が進んでいると実感しました。

サッカーファンです。もちろん浦和レッズ、近年は大宮アルディージャも応援しています。レッズのJ1優勝、アルディージャのJ2優勝と昇格が今年の願いです。さいたまグリーブが見たい、応援に行きたい、どっちのユニホームを着てなんて悩んでみたい！

USBは、とても小さく、膨大なデータを保存することができるので、重宝に使用していましたが、先日、そのUSBを紛失してしまいました。小さいがゆえに、見つかりませんでした。便利な物に頼り過ぎるといけないなと痛感しました。